



20 th edition 30 may-1st june 2024

20 ème édition 30 mai-1er juin 2024

Date : 30.05.2024
Subjet/Objet : Communication COC/DC nr/no 2

Time/Heure : 18:30

From/de : *The Clerk of the Course/Directeur de course*

To/à : *All competitors / Tous les équipages*

Document No:

Number of pages/Nombre de page 1 Attachments/annexes 0

BRIEFING Equipages

Nous vous souhaitons la bienvenue au 20^{ème} Rallye du Chablais.

Parc d'assistance

Il vous est demandé de respecter scrupuleusement le sens de circulation dans le parc d'assistance. De plus, de laisser votre place propre à votre départ.

Préchauffage des pneus

Il vous est rappelé que tout type de préchauffage des pneus est interdit.

Comportement avant un CH

Merci de respecter les riverains lors de vos arrêts avant CH. De plus, merci de laisser le passage libre.

Règles de circulation

Nous vous rappelons que sur le routier, les règles de la circulation sont à respecter. Des contrôles radars sont organisés par les polices du secteur. A savoir que si vous rencontrez des soucis sur le routier, privilégier d'informer les relations concurrents.

Refueling

Le refueling est autorisé dans les stations-services le long des routiers. Le remplissage des réservoirs peut être effectué par des membres de l'assistance, en respectant les normes en vigueur des zones de refueling, mais toute autre sorte d'assistance est interdite.



20 th edition 30 may-1st june 2024

20 ème édition 30 mai-1er juin 2024

Bon rallye.

BRIEFING Crews

We welcome you to the 20th Rallye du Chablais.

Service park

You are asked to scrupulously respect the direction of traffic in the service park. In addition, leave your place clean.

Tire preheating

You are reminded that any type of tire preheating is prohibited.

Behavior before a CH

Please respect local residents during your stops before CH. In addition, please leave the passage free.

Traffic rules

We remind you that on the road, traffic rules must be respected. Radar checks are organized by the police in the area. Please note that if you encounter any problems on the road, please inform your competitor relations.

Refueling

Refueling is authorized at service stations along roadways. The filling of the tanks can be carried out by members of the assistance, respecting the standards in force for the refueling zones, but any other type of assistance is prohibited.

Good rally.